

Fotofinish bringt Silber

14.08.2014 11:35



Die Stadt Augsburg war mit dem **Ernst-Lehner-Stadion** guter Gastgeber der **süddeutschen Meisterschaften** der U16-Leichtathleten, die damit ihre höchsten Einzelmeisterschaften hatten. Als erfreuliche Randnotiz kann vermeldet werden, dass das altehrwürdige **Rosenaustadion** gerade zur modernen **Laufarena** umgebaut wird und zukünftig für große Leichtathletikevents zur Verfügung stehen soll.

Über **2000m** der W14 war **Linda Geißler** eine von drei Favoritinnen auf den Titel. In einem großen Feld setzte sich dann auch erwartungsgemäß eine Vierergruppe ab, bei der es trotz gutem Anfangstempo zu einem langen **Endspurt** zwischen Linda und ihrer saarländischen Konkurrentin Katharina Welker kam, bei welchem zweihundert Meter lang beide in einem spannenden **Zweikampf** abwechselnd knapp in Führung lagen. Auf dem Zielstrich schienen beide gleichauf zu sein, die Auswertung des **Zielfotos** musste wieder einmal Gewissheit bringen: ganze **zwei Hundertstel** betrug der Unterschied und brachte Linda in **6:56,62min** hochverdientes **Silber**.

Wenige Tage später gab die junge Läuferin in **Pfungstadt** ihr Debut auf der **1500m-Strecke**, die erst ab der Klasse U18 als Meisterschaftsstrecke angeboten wird. Als Tempomacherin war **Jara Geißler** (U20) vorgesehen, die trotz ihr forsches Anfangstempo immer mehr steigerte und Linda letztlich davon lief. „Ich merkte, dass es gut lief und wollte mir eine schnelle Zeit nicht entgehen lassen, schließlich bin ich eher auf die Straße konzentriert und muss die seltenen Bahnstarts nutzen,“ beschrieb Jara ihre Entscheidung, die zu neuer **Bestzeit** von **4:52,51min** geführt hatte. Linda hielt sich in 5:02,00min ordentlich.

Ebenfalls zum ersten Mal lief **Eva Sauer** (W14) die Stadionrunde über 400m. Trotz nachteiliger Außenbahn lief sie ein mutiges Rennen und überzeugte in **62,07s**.

